CARNET DE FAMILLE



NECROLOGIE ET MARQUES DE SYMPATHIE

Le Président, le Comité Directeur, les membres des Commissions et l'équipe du District d'Alsace de Football présentent leurs sincères condoléances à

- Pascal FRITZ, représentant des arbitres au Comité Directeur / représentant du CD sur le territoire Alsace Nord Wissembourg pour le décès de sa maman

Marc a débuté l'arbitrage dans le district de l'Aveyron sous les couleurs du club de St Amans des Cots. Au gré de son parcours professionnel, il est passé par le district de Provence, avant de venir en 2013 au district d'Alsace du côté de Wolfisheim et à l'heure de la retraite il s'est établi à Jebsheim en 2022, club qu'il a couvert comme arbitre, jusqu'à ce jour.

Nous saluons, ici, son parcours très apprécié de ses pairs, toujours respectueux des règles et intègre dans ses décisions.

Nos respectueuses condoléances vont à son épouse, à ses enfants et à son club, le FC Jebsheim/Muntzenheim

La CDA Alsace

Nos sincères condoléances aux familles.